

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE  
PRÉSIDENTE DE LA POLYNÉSIE FRANÇAISE

Papeete, le 28 juin 2019

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**L'État et le Pays s'engagent sur l'aménagement de la route de Ua Pou  
pour faciliter la tenue du festival des arts des Marquises**  
*(Jeudi 27 juin 2019)*

Monsieur Éric REQUET, Secrétaire général en charge de l'administration de l'État, et Monsieur René TEMEHARO, Ministre de l'équipement et des transports terrestres de la Polynésie française, ont réuni, en présence de Monsieur Daniel CASABIANCA, directeur des finances publiques, le comité de pilotage du troisième instrument financier pour ajuster la programmation 2019 et y intégrer l'aménagement de la route de Aneou à Hakahau, sur l'île de Ua Pou.

Ce projet, évalué à 350 millions de francs, s'étend sur une longueur totale de 5,2 kilomètres. La chaussée en béton fibrée de 15 centimètres d'épaisseur remplacera l'actuelle piste qui relie l'aérodrome au site retenu pour l'organisation du festival des Marquises, en décembre prochain.

Eu égard à cette échéance, les services de la direction de l'équipement de la Polynésie française sont pleinement mobilisés pour permettre à la population et aux festivaliers de cheminer en toute sécurité.

Depuis 2011, chaque année, l'État accompagne le Pays via le troisième instrument financier à hauteur de 6,1 milliards de francs (soit 80 % du montant hors taxes des projets retenus) pour moderniser les infrastructures routières, aéroportuaires, maritimes et de défense contre les eaux.

À l'issue de la réunion, Monsieur Éric REQUET et Monsieur René TEMEHARO se sont félicités de la vigueur de ce partenariat au service des investissements prioritaires de la Polynésie française.

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)  
[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)